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部長部長部長部長会議会議会議会議開催結果開催結果開催結果開催結果    概要概要概要概要 

●日 時 平成 30 年 7 月 3 日（火） 午後 1 時 30 分から午後 3 時 00 分まで 

●場 所 講堂 

●出席者 

■は出席（代理出席は○） 

■ 市長 ■ 副市長 ■ 教育長   

■ 政策部長 ■ 市長公室長 ■ 危機管理監 ■ 財務部長 

■ 市民部長 ■ 市民部専任参事 ■ 福祉部長 ■ こども健康部長 

■ 環境産業部長 ■ 建設部長 ■ 都市部長 ■ 上下水道局長 

■ 教育部長 ■ 消防長     
 

進行：副市長 事務局：企画課長、課長代理  陪席 秘書課長 

●会 議 

１ 市長あいさつ 
２ 協議事項 
  平成３１年度県の施策、予算等に関する要望について           企画課 
３ 報告事項 
(1) 八木病院の新築移転、運営等に関する基本契約締結の見通しについて 

 健康づくり課 

(2) 秦野駅北口周辺整備事業（秦野自転車駐車場ペデストリアンデッキ設置工事） 

について                             道路整備課 

 (3) 大阪府北部を震源とする地震に関する本市の対応について        防災課 

 (4) 土地利用委員会調整部会における審議案件について       開発建築指導課 

４ 議員連絡会（７月１３日）への報告事項 
(1) 八木病院の新築移転、運営等に関する基本契約締結の見通しについて 

 健康づくり課 

(2) 秦野駅北口周辺整備事業（秦野自転車駐車場ペデストリアンデッキ設置工事） 

について                             道路整備課 

 (3) 大阪府北部を震源とする地震に関する本市の対応について        防災課 

●会議概要 

１１１１    市長市長市長市長あいさつあいさつあいさつあいさつ    
・ 先月２７日に議会が閉会し、提出した案件は、全て可決、承認をいただい

た。そこで指摘された内容など、しっかりと分析して、横の連携を取りながら
対応してほしい。 

・ その議案について、２点、話をする。１つ目は、水無川右岸線の整備につい
て、長い年月をかけて、多くの人の努力により今回の補正につながったことに
感謝する。２つ目は、自転車駐車場の工事について、情報提供の仕方に若干問
題があったと思う。自転車駐車場とそこにつながるペデストリアンデッキにつ
いて、議会と執行部とで認識に違いがあった。北口広場全体としては、いくつ
かの部にまたがっているが、情報共有を図りながら、密に連携を取る必要があ
る。 

・ 大阪北部地震では、ブロック塀の管理体制が取り沙汰された。危機管理を中
心に迅速に対応してもらっているが、平成 18 年に市内に危険箇所が５か所ある
と判明し、そのまま現在に至っていること。我々の使命は市民の安全安心を守
ることであり、情報共有をしっかりと行い、それぞれの視点で再点検してほし
い。 

・ 鶴巻温泉南口の開通式を２６日に実施した。都市計画決定から３５年、まち
づくり協議会の発足から１８年、着手から８年を要したが、木目調のすばらし
い空間ができ上がった。これで４駅のハード整備が完了したが、地域の活性化
に向けては、ソフト面での人の流れ、空間づくりができて賑わいが生まれる。
そのしかけをお願いしたい。それぞれの部署でどうすれば実現できるかを考え
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てほしい。 
・ ８月には総合計画のレビューを予定している。それぞれの立場でじっくり考

えてきてほしい。 
 

２２２２    協議事項協議事項協議事項協議事項    

        平成平成平成平成３１３１３１３１年度県年度県年度県年度県のののの施策施策施策施策、、、、予算等予算等予算等予算等にににに関関関関するするするする要望要望要望要望についてについてについてについて                    企画企画企画企画課課課課    

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

  Ｑ．県道６２号について、昨年、事故が３件発生しているとのことだ

が、どのような事故か。 

  Ａ．人身事故が１件、車両同士の事故が２件である。 

  Ｑ．下線を引いている部分があるが、どのような理由か。 

  Ａ．前年から修正がある部分に主に下線を引いているが、今後調整した

い。 

    

３３３３    報告報告報告報告事項事項事項事項    

    (1)(1)(1)(1)    八木病院八木病院八木病院八木病院のののの新築移転新築移転新築移転新築移転、、、、運営等運営等運営等運営等にににに関関関関するするするする機本契約締結機本契約締結機本契約締結機本契約締結のののの見通見通見通見通ししししについてについてについてについて    

    健康健康健康健康づくりづくりづくりづくり課課課課        

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

 Ｑ．基本契約の締結に当たり、これまで産婦人科を入れることとしてい

るが、その点はどうか。 

 Ａ．継承していく。 

(2)(2)(2)(2)    秦野駅北口周辺整備事業秦野駅北口周辺整備事業秦野駅北口周辺整備事業秦野駅北口周辺整備事業（（（（秦野自転車駐車場秦野自転車駐車場秦野自転車駐車場秦野自転車駐車場ペデストリアンデッキペデストリアンデッキペデストリアンデッキペデストリアンデッキ設置設置設置設置    

工事工事工事工事））））についてについてについてについて                                                                                                    道路整備道路整備道路整備道路整備課課課課    
【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

（意見） 

 ・ ペデストリアンデッキの新設に当たり、野外彫刻をカルチャーパー

クに移設するが、議員連絡会での説明では、その点も触れて説明ほし

い。 

 ・ 今後、議会への情報提供のタイミングは、できたものを報告するの

ではなく、まだやわらかい段階で行うよう、担当部署で意識を持って

ほしい。企画では、全体をコントロールしてほしい。 

 Ｑ．工事期間中の一般車両の通行はどのようか。 

 Ａ．基本的には通行できるが、橋を架けるときなど、夜間に通行止めと

することなどがあると思う。 

((((3333))))    大阪府北部大阪府北部大阪府北部大阪府北部をををを震源震源震源震源とするとするとするとする地震地震地震地震にににに関関関関するするするする本市本市本市本市のののの対応対応対応対応についてについてについてについて                            防災課防災課防災課防災課    

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】 

 Ｑ．今日から１３日まで通学路の点検を行うとのことだが、全庁的な応

援の必要はないか。 

 Ａ．今日の調査の状況により、各部にお願いをしたいと考えている。 

 Ｑ．建築基準法に適合していない７校について、経費の見積もりはどう

か。 
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 Ａ．見積りを依頼している最中だが、1,000 万円以上かかるのではない

かと思われる。 

 Ｑ．対応の優先順位付けはできているか。 

Ａ．７校７か所について、建築基準法に適合していないブロック「塀」

が３校３か所と建築基準法の「塀」には該当しないコンクリートブロ

ック積みの「壁」４校４か所に整理しており、道路に面した「塀」か

ら対応していきたい。 

（意見） 

・ 対応にはスピードが求められる。まず既決予算で対応して、足りな

ければ予備費で対応し、また、必要があれば臨時会での補正対応など

も考える必要がある。 

((((4444))))    土地利用委員会調整部会土地利用委員会調整部会土地利用委員会調整部会土地利用委員会調整部会のののの審議案件審議案件審議案件審議案件についてについてについてについて                                    開発建築指導開発建築指導開発建築指導開発建築指導課課課課    

【説明】資料に基づいて説明 

【意見・質疑】なし 

４４４４    議員連絡会議員連絡会議員連絡会議員連絡会（（（（７７７７月月月月１１１１３３３３日日日日））））へのへのへのへの報告事項報告事項報告事項報告事項                                                            
(1) 八木病院の新築移転、運営等に関する基本契約締結の見通しについて 

 健康づくり課 

(2) 秦野駅北口周辺整備事業（秦野自転車駐車場ペデストリアンデッキ設置工事） 

について                             道路整備課 

 (3) 大阪府北部を震源とする地震に関する本市の対応について        防災課 

 

                                                                                        －15:00 閉会－ 

 


